



## Süße Tour 2013



### Ochtmersleben

Am 19. Oktober 2013 fand wieder die „Süße Tour“ in unserer Region statt. Auf der Zucker- und Rübenroute konnte jeder durch die Magdeburger Börde reisen und auf Entdeckungstour gehen. Dieser Aktionstag findet jedes Jahr im Oktober statt, auf dem Führungs- und Besichtigungsangebote auf den Besucher warten. Von Jahr zu Jahr steigen die Gästezahlen in den einzelnen Stationen in unserer Gemeinde. Um auch außerhalb des Aktionstages im Oktober etwas über die „Süße Tour“ zu erfahren, stehen in den Ortschaften Ackendorf, Bebertal, Groß Santerleben, Ochtmersleben und Niederndodeleben Aktionstafeln zum informieren.

### Ochtmersleben

#### Auswertung „Süße Tour“ am 19.10.2013:

- Ortsteil Ackendorf: Gut Glüsig - Kaffee und Kuchen wurde als „süßen Abschluss“ des Sommergartens verkauft. Die Teilnehmerzahl lag bei ca. 15 Personen.
- Ortsteil Groß Santerleben: Hopfenhaus - Museum, Beteiligung 47 Gäste aus Satulle, Egel
- Ortsteil Ochtmersleben: Sirupkochen und Verkostung, Beteiligung ca. 95 Gäste vor allem aus Magdeburg, Oschersleben und Zielitz
- Ortsteil Niederndodeleben: Holunderkontor, Verkostung von regionalen Köstlichkeiten, Beteiligung 150 Gäste aus dem nördlichen Landkreis (Groß Ammensleben, Zielitz)
- Bebertal: Hofcafé „Eiszeit“ Frau Schnitzler Kaffee und Kuchen, 75 Besucher

*Schindler*

